



New Era: 10 años haciendo la gorra del campeón de la NFL

- Ya está a la venta la gorra oficial de campeones de los *Kansas City Chiefs*.
- Bajo la silueta 9FIFTY LP Snapback, incluye scripts con las leyendas “Super Bowl LVII” y “Champions”, así como un parche de “SB LVII”.

Ciudad de México, 13 de febrero de 2023.- El momento más esperado por los amantes del deporte de las tacleadas llegó, ese que le da al mes más corto del año un sabor especial, aparte del tradicional guacamole que adereza durante 60 minutos de jugadas todo tipo de *snacks*: el **Super Bowl LVII** de la NFL.

Una celebración tan especial como el Super Bowl LVII, **exige portar un outfit a la altura de la ocasión**, pues sólo una vez al año se vive esta fiesta muy estadounidense pero que ha conquistado aficionados en todos los rincones del planeta. Por ello, **New Era** ha lanzado una **gorra edición especial** en honor al campeón del Súper Tazón número 57 de la NFL: [Kansas City Chiefs](#).

La nueva “**Kansas City Chiefs NFL Super Bowl LVII Champions 9FIFTY LP Snapback**”, viene en un suave color *stone* con visera negra; destacando el logo del equipo de Patrick Mahomes en los paneles frontales, un par de scripts muy al estilo tattoo alrededor con las leyendas “Super Bowl LVII” y “Champions”, así como un parche de “SB LVII” en el lado derecho.

Cabe señalar que New Era diseñó y produjo **las gorras que portaron los jugadores** al pisar el terreno de juego en el State Farm Stadium (Glendale, Arizona), así como **las que usaron “Los Jefes”** durante la premiación y posterior festejo; todas, cuidadosamente fabricadas bajo las **siluetas 9FIFTY Low Profile y 9FORTY**, con el mismo toque clásico de la corona en color *stone* y la visera en negro.

Además, la oferta de la marca líder en gorras incluye [decenas de productos](#) entre **headwear y apparel** como playeras, chamarras o sudaderas de los dos titanes del ovoide más destacados de la temporada 2022 de la NFL.

Este *headwear* edición especial representa la **onceava ocasión en que New Era trae a México** las gorras pre y post-partido del **Super Bowl**. En los 10 años previos, también dio vida a las que usaron sobre el emparrillado Baltimore Ravens, Seattle Seahawks, Denver Broncos, Philadelphia Eagles, Kansas City Chiefs, Tampa Bay Buccaneers, Los Angeles Rams y New England Patriots, que durante esta última década alzaron el trofeo Vince Lombardi en tres ocasiones: 2015, 2017 y 2019, siempre comandados por Tom Brady y destacando el inolvidable juego del **Super Bowl XLIX** (2015), cuando se impusieron por 28-24 a los Seattle Seahawks a sólo unas yardas de que la pizarra diera la vuelta en los segundos finales.



Lleva tu pasión al límite con New Era

A comparación de otros deportes, parte de la magia del mejor fútbol americano del mundo radica en que, con apenas 18 juegos de temporada regular más *playoffs* divisionales y finales de liga, cada triunfo o descalabro significa un paso más para acercarse o alejarse del codiciado **trofeo Vince Lombardi**; cuyos 3.2 kilogramos de plata fina celebran el trabajo y esfuerzo tanto de los jugadores como del staff técnico y, desde luego, de **los aficionados que vistiendo los colores de su escuadra favorita** dejan todo semana a semana frente a la pantalla o en el estadio.

Lleva tu pasión al límite con todo el *headwear* disponible de la NFL y **anótate un touchdown** luciendo la nueva gorra de New Era del campeón [Kansas City Chiefs](#), o bien alguna de los otros 31 de equipos que conforman las ligas Nacional y Americana. Encuentra estos y más productos oficiales, incluido *apparel* en renovación constante, en [newera.mx](#).

Acerca de New Era

New Era Cap Co. Inc. es una marca internacional de moda con herencia deportiva, con más de 100 años de experiencia haciendo gorras. La compañía fue fundada en Buffalo, Nueva York, en 1920 y hoy cuenta con operaciones alrededor del mundo. Es mejor conocida por ser la gorra oficial de los equipos de Ligas Mayores de Beisbol (MLB), NFL y NBA.

Las gorras New Era son utilizadas como un símbolo de expresión personal por atletas, artistas y gente relevante alrededor del mundo. New Era impulsa a las personas a mostrar su personalidad a través de sus productos.

Para mayor información, visita [www.newera.mx](#) y el blog [www.newera.mx/blog](#).

O síguenos en:

Facebook: <https://www.facebook.com/neweracapmexico>

Instagram: <https://www.instagram.com/neweramx/>

Twitter: <https://twitter.com/NewEraMx>

YouTube: <https://www.youtube.com/c/neweramx>